
受理
番号 質問者 主な質問項目

１．さかわぐるぐるバスについて

　　①　運行コースの見直しや安全管理について。

　　②　デマンドバス・タクシーの取り組みについて。

２．学校での心肺蘇生教育について

　　　学校での心肺蘇生教育の普及推進及び突然死ゼロを目指した危機管理体制の整

　　備について。

３．投票環境の改善について

　　　有権者の投票機会の確保に向けて、投票所への送迎バス、当日・期日前投票所の

　　増設、「移動期日前投票所」の導入について。

１．教育問題について

　　①　黒岩の生徒たちの現状は。

　　②　部活動の現状。

　　③　県運動部活動ガイドラインと佐川町の取り組み。

　　④　通学路の防犯カメラ設置について。

２．佐川町での生活困窮者について

　　①　佐川町の現状は。

　　②　各課との連携は。

　　③　事業者との連携は。

３．民生委員について

　　①　情報の提供は適正に行われているか。

　　②　活動記録の簡素化と活動費の増額。

４．その他

１．国土強靱化地域計画について

　　①　政府の「基本計画」の構想と「地域計画」策定経過とのかかわりについて。

　　②　リスクシナリオの決定の経過について。

　　③　自然災害と武力攻撃による被害の捉え方について。

２．産廃施設候補地選定の動きについて

　　①　地元住民への第１回説明会についての見解は。

　　②　今後、町として県との対応をどう進めるのか。

３．世界一しあわせな町づくりについて

　　①　平和首長会議とどんなかかわりがあるか。

　　②　第９回総会で策定された「2020ビジョン」目標と、しあわせな町づくりの事業との

　　　　かかわりについて。

４．教育研究所の研究について

　　①　３つのテーマが設定されているが、それぞれ具体的には、どんなことが研究され

　　　　ていくのか。

　　②　学校の指定研究との関係など、現場への負担は。

　　③　ふるさと教育の副読本の構想について。

５．木造住宅耐震化事業の計画見直しについて

　　①　2018年度の見直し計画のスケジュールについて。

　　②　どんな点を見直していくのか。

3 橋元陽一

質問者及び主な質問項目

平成３０年６月佐川町議会定例会一般質問

1 松浦隆起

2 坂本玲子



１．第３次佐川町地域福祉アクションプランについて

　  ①　第３次佐川町地域福祉アクションプランについての見解。

　  ②　佐川町地域福祉計画と活動計画の第１次と第２次計画の総括。

　　③　第３次計画の取り組みは仕組みづくりと言われているが、その仕組みとは。

　　④　仕組みの中で今後取り組まなければならない課題は（弱い部分とか）。

　　⑤　生活支援体制整備事業とは。

２．食育の推進について

　　①　今までも食育には取り組んできたが、今また食育に取り組む思いは。

　　②　今までの取り組みの中での成果と進捗度合いについて。

　　③　住民への食育についての浸透をどのように進めていくか。

　　④　学校での「子供がつくる弁当の日」を設定してみてはどうか。

１．加茂管理型最終処分場候補地の今後の進め方について

　　　管理型最終処分場の第１回住民説明会や施設見学は終わった。これ以後の県の

　　取り組み状況と、地域住民への今後の対応、進め方について。

２．佐川地区での集落活動センター機能について

　　　町内で唯一残された佐川地区への集落活動センター機能は、町中心部にとって必

　　要だ。住民組織が地域で活動できる条件整備について。

３．佐川ぐるぐるバスの取り組みについて

　　　本年度の住民意見交換会の開催予定は。また運行経路の選定基準について。

１．町長の行財政運営方針と理念を含む政治姿勢について

２．安全安心のまちづくりについて過去の町長答弁等と併せて聞く

　　①　防犯カメラの設置について。

　　②　佐川駅前広場の舗装について。

　　③　南海トラフ地震対策について。

　　④　その他関連事項について。

３．定数管理を含む職員任用等人事管理について、町長の認識と見解は

４．町有財産の管理及び遊休地の売却並びに借地の取得等について、町長

　の見解は

　　①　桜座関係の借地取得について。

　　②　公有地の売却について。

　　③　住宅用地販売状況について。

５．行政広報等の制作・配布手段等について

１．春日川の河川及び歩道の整備について

２．６月補正予算で180万の予算が組まれている全国瞬時警報システム

　Ｊアラートについて

３．マイナンバー制度について

４．学校教育のあり方について

１．新副町長の役割と思いについて

　　　副町長の佐川町に対しての思いと、町長の副町長へ期待するところは。

２．観光協会の役割と思いについて

　　　観光協会の新事務局長へ町長の期待するところは。

３．加茂リサイクル処理場の今後について

　　　現状と今後の町の考え方について。

5 下川芳樹

4 森正彦

7 宮﨑知惠子

6 西森勝仁

8 中村卓司



４．夢まちランドの位置付けについて

　　　佐川町内の見守り拠点として夢まちランドは役割を果たしており、重要である。

　　その位置付けは。

５．防災にドローンを取り入れることについて

　　　災害時の被害状況把握のための方法としてドローンが大変役に立つと思うが、

　　町の考え方は。

8 中村卓司


